
Le Canada

et les Nations unies



Le Canada prête un ferme appui à l'Organisation des Nations unies depuis sa création. Société d'abondance, et en ce sens lié aux intérêts des pays fortement industrialisés, il n'a pas atteint la mise en valeur optimale de ses immenses ressources. A ce titre, il est très ouvert aux problèmes qui sont posés aux pays en voie de développement. De même, le Canada est à la fois producteur et consommateur de matières premières; son économie, très développée, est cependant fondée sur l'apport de capitaux extérieurs. Ces caractéristiques rendent le Canada proche de pays très divers et justifient l'intérêt qu'il porte à sa poli-

tique étrangère et l'importance qu'il accorde à l'O.N.U. considérée comme le principal instrument de sa diplomatie sur le plan multilatéral. Le Canada participe activement à deux des objectifs les plus importants des Nations unies: le maintien de la paix et la coopération avec les pays dont le moindre développement exige une aide. L'histoire, qui a légué au Canada des liens particuliers avec les Etats-Unis, le Commonwealth et les pays francophones, la situation géographique du pays – bordé par trois océans et qui partage un continent avec une super-puissance – sa taille et l'évolution générale du monde depuis

